
REQUERIMENTO
N°710/2014 

          “Solicito ao Executivo em 
caráter  de  urgência  intervir  na 
conclusão  da  topografia  das  vias 
públicas  que  serão  oficializadas  no 
Sítio  Velho  no  Bairro  de  Barra  do 
Una, neste Município”.  

Senhor Presidente,

Considerando o núcleo Sítio Velho no bairro de Barra 
do Una está com seu perímetro regularizado através das ZEIS, com a Lei 
Municipal nº. 110/2010.

Considerando que essa Administração foi a única a se 
importar com aquela comunidade e que através do trabalho desenvolvidos 
por esse Vereador muitos benefícios vieram aos anseios da população que 
almejam novas  benfeitorias  como a  denominação  de vias  públicas  para 
acesso de correios, demarcação de área de lazer entre outros serviços.

Considerando que atualmente só a Rua José de Farias 
é oficializada, sendo ela a única via de acesso ao bairro. 

É que:



O Vereador infra-assinado nos termos regimentais em 
vigor  REQUER ao  Excelentíssimo Senhor Prefeito, solicitando digne-se 
Vossa Excelência, informar para o conhecimento desta casa de lei o que 
segue: 

a) É possível o Executivo, intervir na conclusão da Topografia 
do  núcleo  Sitio  Velho  a  fim  de  iniciarmos  os  tramites 
legais para oficialização das ruas do bairro?

b) Considerando o compromisso dessa Administração com os 
moradores do Sitio Velho e todas as intervenções 
realizadas no bairro, existe a possibilidade de concluirmos 
essa solicitação (topografia e oficialização de vias), no 
primeiro semestre de 2015?

c) Caso negativo, quais os tramites e qual prazo para 
conclusão.

                          Plenário da Câmara Municipal,  Sala Vereador Zino 
Militão dos Santos, 09 de dezembro de 2014. 



ERNANINHO VEREADOR
Vice - Presidente


